

Bolivia cuenta con representación en el Directorio de la Asociación de Ferias Internacionales, UFI

FEXPOCRUZ asume la presidencia del Capítulo Latinoamericano de la Asociación de Ferias Internacional, UFI.

FEXPOCRUZ se convierte en la primera entidad ferial de Bolivia en tener la principal representación en el Capítulo Latinoamericano de la Asociación de Ferias Internacional, UFI.

El Gerente General de FEXPOCRUZ, Raul Strauss, fue electo como Presidente del Capítulo Latinoamericano para la gestión 2023-2026 y como miembro del Directorio y del Comité Ejecutivo de UFI, en este último es el único latinoamericano presente.

Su gestión inició con el 90° Congreso Global de UFI, evento que contó con la presencia del Presidente actual de la Asociación, Geoff Dickinson, de DMG eventos en Dubai, del Presidentes entrante, Hugh Jones de RX en Londres y del Presidente saliente, Michael Duck de Informa Markets en Hong Kong, además de los miembros del Directorio y de los nuevos Presidentes de cada capítulo regional:

- Said Salim Al Shanfari (OCEC, Muscat) Capítulo Oriente Medio/África
- David Boon (Brussels Expo, Bruselas) Capítulo Europa
- Panittha Buri (Grupo BITEC, Bankkok)– Capítulo Asia-Pacífico
- Laura Purdy (Encare Centre, Toronto) Capítulo América del Norte
- Raul Strauss (FEXPOCRUZ, Santa Cruz de la Sierra) Capítulo América del Sur/Central
- Jörn Holtmeier (AUMA, Berlin) Comité de Asociaciones Internacionales

UFI es la asociación global de los principales organizadores de ferias y propietarios de recintos feriales del mundo, así como de las principales asociaciones de exposiciones internacionales. UFI está conformada por 832 miembros en 86 países y 5 regiones, y su principal objetivo es promover las ferias y exhibiciones en el mundo, en beneficio de la economía y progreso de los países.

Jean Pierre Antelo, Presidente de FEXPOCRUZ, destacó la importancia que Bolivia tenga presencia en el principal organismo de ferias y eventos a nivel global. importante reconocer el compromiso del Directorio de FEXPOCRUZ en promover la internacionalización de la industria en beneficio de la región y el país.

Raul Strauss reafirmó su compromiso con el desarrollo de las ferias y exhibiciones de los países latinoamericanos. Esta cercanía permitirá atraer a expositores y eventos internacionales a Santa Cruz y Bolivia, además de interactuar de manera directa con las mejores prácticas de los lideres y entidades referentes de la industria.